

# *Continúan maestros mexicanos protestas contra la reforma educativa y la violencia en Oaxaca*

---



Oaxaca, 21 jun (RHC) Docentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación siguen decididos a marchar contra la reforma educativa impulsada por el gobierno de México y en rechazo a la brutal represión de la policía ocurrida el pasado fin de semana en Oaxaca.

Tras una plenaria realizada por la Sección 22, la Coordinadora aprobó bloquear este martes las carreteras en varias regiones de ese estado, en protesta por los ocho muertos, 22 desaparecidos, casi 90 heridos y la detención arbitraria de otra veintena de maestros durante la movilización del domingo último.

Esa organización de docentes también informó que dentro de las acciones de rechazo sus afiliados bloquearán en Oaxaca las oficinas del gobierno local y federal, e interrumpirán el diálogo y las relaciones políticas con el gobernador local, Gabino Cué, por ocultar la verdadera cifra de muertos.

En tanto, la Secretaría mexicana de Gobernación confirmó que se reunirá este miércoles con integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación para escuchar los planteamientos de los profesores sobre la reforma educativa y avanzar en la búsqueda de soluciones que terminen con las movilizaciones.

Por su parte, el partido Frente Amplio de Costa Rica expresó su más firme y contundente condena a lo que calificó de brutal represión contra los maestros mexicanos en Nochixtlán.

"Ante los graves eventos sucedidos en Nochixtlán, estado de Oaxaca, México, la Secretaría de Relaciones Internacionales del Frente Amplio de Costa Rica, expresa su más firme y contundente condena", indica una declaración de la agrupación política, distribuida por internet.

La forma brutal en que elementos armados de las policías estatal y federal atacaron a maestros y pobladores que les apoyaban, jamás podría ser justificada de forma alguna, señala el texto.

Asevera que las decenas de personas heridas y al menos seis ciudadanos asesinados a bala por las fuerzas represivas, solamente puede calificarse como una flagrante violación de los derechos humanos.

Por ello, exalta, desde nuestro partido expresamos nuestra solidaridad absoluta al gremio de maestros y la ciudadanía que los apoya en la calles, los mejores deseos de pronta recuperación de las personas heridas y nuestras condolencias a las familias de quienes cayeron víctimas de las balas asesinas.

El Frente Amplio confía que la lucidez alcance al gobierno federal mexicano, así como al estatal oaxaqueño, para establecer prontamente una mesa de diálogo, tal y como lo solicitan los maestros.

"Igualmente, esperaríamos que de forma pronta y transparente, se determinen las responsabilidades de quienes dieron la orden y de quienes la ejecutaron y terminaron con seis nuevos mártires de la lucha popular en México", apunta la declaración de la Secretaría de Relaciones Internacionales de esa agrupación política costarricense.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97650-continuan-maestros-mexicanos-protestas-contr-la-reforma-educativa-y-la-violencia-en-oaxaca>



**Radio Habana Cuba**